

Cuartel General del Generalísimo

BOLETIN DE INFORMACION

Salamanca -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 27 de enero de 1937.

El mal estado del tiempo sigue impidiendo la actividad en todos los frentes.

Aprovechando las inclemencias del tiempo se han pasado bastantes milicianos a nuestras filas.

Salamanca 27 de enero de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado

DESPACHO DE LA OFICINA DE PRENSA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, "El Tebib el Arrumi")

EL TEMPORAL NOS CONDENA A LA INMOVILIDAD

La jornada de ayer fué una jornada de lluvia torrencial. Como era de temer el nubado que se cernía sobre este sector se resolvió en la noche última y todo el día de hoy en verdadera catarata de agua que completó el encharcamiento de estas tierras y nos condena a una inmovilidad completa y absoluta. Tan absoluta, que no hay ni una sola novedad en todo el frente a no ser la actividad cesosa y extraordinaria de nuestros ingenieros militares que ha culminado en el éxito eficazísimo de impedir los estragos del temporal y que permita nuestras comunicaciones.

LA MERITISIMA LABOR DE NUESTROS INGENIEROS

En la noche última y bajo raudales de lluvia los ingenieros dejaron arreglados los puentes averiados por los que se circula, ahora, en completa seguridad dejando libre este sector de no pocas preocupaciones.

DESPUES DE LOS ATENTADOS TERRORISTAS EN PORTUGAL

SE TIENE UNA BUENA PISTA DE CUATRO INDIVIDUOS, DOS DE ELLOS ESPAÑOLES

Lisboa, 27. — El "Diario de Lisboa", publica una información dando cuenta de que el día 19 del actual un conocido terrorista español bajó en la estación del ferrocarril de Paredes y tomó un taxi, diciendo al conductor que le llevase a la Emisora, donde mandó parar el coche y permaneció unos minutos observando y luego, ante la natural extrañeza del chófer, le dio orden de volver al punto de partida.

Al día siguiente se le vió en Alcántara, donde, como se sabe, también hizo explosión una bomba junto a unos vagones de petróleo.

El mismo taxi, el día veinte llevo de la estación de Paredes a la Emisora de Radio Club a tres individuos, uno de ellos español, otro portugués y otro cuya nacionalidad ignora el chófer, pues no pronunció palabra en todo el trayecto.

Los dos primeros descendieron del vehículo y entraron en las Oficinas de la Emisora, entre-

Las fuerzas todas del sector de Madrid no carecen de nada, ni siquiera de abrigos en las trincheras y dentro de la inclemente del tiempo tienen cubiertas sus necesidades, lo que acredita la previsión del Mando y el magnífico funcionamiento de los servicios de Intendencia Militar, que en esta hora se multiplica más que nunca.

En estas condiciones será más soportable la forzosa tregua que se han impuesto nuestras actividades bélicas.

LAS ALEGRÍAS EFIMERAS DE LOS MARXISTAS

Hasta por Radio se conocía hoy a los marxistas la alegría que desbordada en ellos por el temporal porque creen como el dicho popular que "un día de vida es vida". Como heroicos defensores de Madrid que se titulan a sí mismos, que les aprepian a sí mismos y que se preparan a soportar la hora de las contestaciones, que, sin duda, alguna, no tardará en sonar para todos nosotros.

LA GUERRA CIVIL EN CHINA

LOS TECNICOS MILITARES CALCULAN QUE DURARA UNOS SEIS MESES

Nankin, 27. — Las fuerzas gubernamentales han continuado sus avances sobre la provincia insurrecta, habiendo tenido ligeros encuentros con los comunistas, los cuales fueron al Ejército nacional.

El grueso de las columnas que avanzan por la zona insurrecta se halla a unas cincuenta millas de Sian Fu.

Los técnicos militares calculan que la guerra civil puede durar unos seis meses y se lamenta que en estos momentos en que China quiere la paz y tanto la necesita para reconstruir su economía los comunistas no se acuerden de que son chinos y se alien al soviet.

EL ASESINATO DE DIMITRI NOVACHINI

CUATRO PUÑALADAS DIERON FIN A SU VIDA, ATRAVESAN DOBLE, UNA DE ELLAS, UN PULMON

Paris, 27. — El misterioso asesinato del ruso Dimitri Novachini, sigue apasionando al pueblo parisino.

La autopsia practicada al cadáver ha dado por resultado descubrir que, a pesar de haberse creído que el crimen fué ejecu-

En la Sociedad de las Naciones vuelve a tratarse del problema de los refugiados en las embajas extranjeras de Madrid

Un acertado comentario de Radio Club Portugués, poniendo de relieve la bajeza de Alvarez del Vayo

Ginebra, 27. — El Consejo de la Sociedad de Naciones celebró sesión privada para tratar del asunto de los refugiados en las embajas de Madrid y los representantes de Chile y del Gobierno rojo de España, entablaron discusión sobre el particular.

Después de la sesión privada, que duró dos horas el Consejo de la S. D. N. celebró sesión pública, que dió comienzo a las 20 horas.

Se tomó acuerdo, en cuanto que los representantes de Chile y de la España roja, lleven a cabo relaciones en Londres con los gobiernos que ejercen derecho de asilo, para los evacuados de las embajas.

El ridículo de Alvarez del Vayo, respondió a la última parte del discurso pronunciado por el representante de Chile, diciendo que la lucha en España no era una lucha de dos ideologías distintas, sino que un puñado de hombres insensatos de la zona nacionalista se había sublevado en contra del gobierno constitucional, salido del sufragio universal.

Litvinoff también se manifestó en igual forma, poniendo burdos ejemplos.

El señor Egdard, apoyado por los representantes de Ecuador y Bolivia, recibió la seguridad de que tal procedimiento tendría rápidos resultados.

Radio Club Portugués comentando la contestación dada por el ridículo de Alvarez del Vayo a la última parte del discurso del representante de Chile en esta sesión pública de la Sociedad de Naciones, formula el siguiente juicio, acerca de las frases vertidas por este mal llamado consejero de Estado del desgobierno de la ciudad del Turia.

Alvarez del Vayo ha dicho que la lucha actual en España no es de ideologías distintas. Como todas sus apreciaciones, de carácter marxista, llevan consigo una ridiculez máxima y un descaro sin precedentes.

Los nacionalistas gritan viva España, mientras los rojos dicen viva Rusia. Los nacionalistas dicen: "Queremos España" y los del bando contrario, expresan: "España para Rusia".

Y, sin embargo, del Vayo, que (Pasa a la última página)

EN EL CENTRO CULTURAL DE FALANGE ESPAÑOLA El homenaje de ayer al General de la Circunscripción Occidental y al heroico coronel Yagüe

«Yo me he entregado con toda mi alma a Falange Española, porque Falange Española es la salvación de España»

CORONEL YAGÜE

«...os tres temas de vuestro hermoso himno, Española: ¡Una! ¡Grande! ¡Libre! deben ser cumplidos»

GENERAL ALVAREZ ARENAS

FERVOR Y ENTUSIASMO PATRIOTICO.-LA PRESIDENCIA DEL ACTO

Cuando llegamos al Centro Cultural de Falange Española, que, como es sabido, ocupa el local del antiguo Casino Africano, la animación es enorme y el entusiasmo de los "camisas azules" para el acto de rendir un homenaje de cariño y de admiración al general Cánovas Lacruz, Jefe de la Circunscripción Occidental y al Coronel Yagüe, Jefe de la Legión, es tan magnífico como el patriotismo que preside cuantos actos celebra la Falange.

El salón que se había exornado artísticamente, ostentaba un retrato del Caudillo Franco, con la bandera nacional y otros del Jefe Nacional de Falange Española, José Antonio Primo de Rivera, con la enseña falangista.

En la presidencia figuraban, además de los homenajeados, General Cánovas Lacruz y Coronel Yagüe, el General Jefe de la Circunscripción Oriental, Alvarez Arenas; el General de Inválidos, don León del Real; el Jefe de las Fuerzas Navales; el Comandante del "Cánovas de Castillo"; el Jefe de Orden Público, Comandante señor de Pablo; el Alcalde de la Ciudad, don José Tejero; el Comandante del "Mogreb El Aksa", señor Mendizábal; el Jefe de Instrucción; el Jefe de la Guardia Civil, señor Balmori, y el Jefe del Regimiento. También figuraba la directiva compuesta por el presidente Capitán Lobo, vicepresidente, señor Rosende; Secretario, señor Casas; Tesorero, señor Gareta; Interventor, señor Calatayud; Bibliotecario, señor Lanuza, y los vocales señores Arjona, Zurita, Orozco, Pelegrina, Matres y Fatou.

El salón presentaba un lleno imponente, en su mayoría je-

Si no fuese eminentemente católica Falange Española, podríamos decir que, más que querer, idolatra al Coronel don Juan Yagüe, al heroico Jefe de La Legión y este cariño, esta casi idolatría de los falangistas a Yagüe se hace más patente en Ceuta, en Ceuta que en noble querrela disputa, a la tierra parda de Castilla, donde vió la primera luz, el caballero legionario, don Juan Yagüe, el amor de este jefe heroico, uno de los más firmes puntales de la nueva España.

Y es lógico que así sea porque Yagüe, además de su heroísmo, de su patriotismo y de su fe cristiana, sabe llegar a lo más hondo de los corazones, con su palabra cávida, varonil y como es poeta al mismo tiempo que soldado canta al hablar y canta las glorias de España, de La Legión y de Falange, porque es español, porque es legionario, porque es falangista.

Y esta última afirmación, que no precisábamos hacer, ni precisaba que la hiciera nadie, ni aún él mismo, como lo hizo ayer, es tan clara, tan rotunda, que es axiomática.

Yagüe caballero español, caballero legionario, caballero falangista. ¡Qué bien riman los tres títulos en este hidalgo castellano!

Y Falange ceuti que, repetimos, se ha entregado al amor de Yagüe porque sabe de su caballerosidad, de su dignidad, de su hombría de bien, organizó ayer, en honor del General don Enrique Cánovas Lacruz, Jefe de la Circunscripción Occidental, otro patriota y otro caballero y de nuestro -- así, nuestro -- Yagüe, un homenaje que revisió caracteres apoteósicos, por la fe de organizadores e invitados en las excelsas virtudes que a ambos jefes adornan.

Tuvo aún otro aliciente el acto y fué que habló Yagüe -- con decir esto ya hemos dicho todo -- y habló, también, el General Alvarez Arenas, Jefe de la Circunscripción Oriental, que también alienta en su pecho el ideal falangista, que lo alienta y que ve en los "camisas azules" la salvación de hoy y el engrandecimiento de mañana.

No queremos dejar de dedicar igualmente un párrafo de elogio a las palabras breves, pero altamente patrióticas del bibliotecario del Centro Cultural de Falange Española de Ceuta, porque en justicia las merece.

En resumen un acto que dejará recuerdo imperecedero en nuestra ciudad y del que lamentamos no dar íntegramente los discursos, si bien el resumen de ellos es bastante completo.

OFRECIMIENTO DEL HOMENAJE

Durante un buen rato reinó animación en el hermoso salón del Centro Cultural de Falange y hecho el silencio, el bibliotecario de la Entidad, don Enrique Lanuza, hizo el ofrecimiento del acto, con las siguientes palabras:

Cumpleme el deber, que para mí es gran honor, de ofrecer esta Casa de Falange, a la que honráis aceptando los cargos de vicepresidentes de honor.

Quiero expresar también los fervientes votos, de los "camisas azules", por el triunfo definitivo de nuestro glorioso Ejército, en la gesta heroica que se libra en la Patria.

Al ofrecer esta Casa levanto mi copa y brindo por la España, Una, Grande y Libre.

(Todos los invitados levantaron su copa brindando igualmente, estallando seguidamente una clamorosa ovación y vivas a España, a Falange, a Franco, al General Cánovas Lacruz, al Coronel Yagüe, a José Antonio Primo de Rivera y otros cantándose el himno falangista.)

ron su copa brindando igualmente, estallando seguidamente una clamorosa ovación y vivas a España, a Falange, a Franco, al General Cánovas Lacruz, al Coronel Yagüe, a José Antonio Primo de Rivera y otros cantándose el himno falangista.)

HABLA EL HEROICO JEFE DE LA LEGION

Hecho el silencio y en medio de una gran expectación habla el Jefe de La Legión, el heroico Coronel Yagüe.

¡Camaradas de Falange! Actos como este me producen viva satisfacción, plena alegría y no digo estímulo, ya que yo no necesito estímulos porque yo me he entregado con toda mi alma a Falange Española, porque Falange Española es la salvación de España. (Ovación imponente que dura varios minutos y vivas a Yagüe.)

Yo he de ayudar con toda mi alma al engrandecimiento de la Falange, que es el engrandecimiento de España, pero si alguna vez hago algún daño a Falange, (Voces: ¡Nunca, nunca!), si alguna vez le causo algún daño repito, será por exceso de acción, por desear que crezca demasiado deprisa para que se haga cargo del Poder y con la aplicación de sus veintisiete puntos salve a España en el futuro de la posibilidad de una nueva guerra civil. (Otra ovación tan delirante como la anterior, seguida de vitores interminables.)

Falange Española de Marruecos es la mejor organización y su bandera expedicionaria la más brava, la que la primera vez que entró en fuego ganó por su heroísmo la Medalla del Mé-

rito Militar y sus Sindicatos, los más perfectos y que pueden servir de modelo a todos los de la Península.

Acordáos--sigue diciendo el Coronel Yagüe--de los primeros días del mes de agosto cuando veíamos a España a través de la bruma y vigilada por la escuadra pirata y porque entonces éramos los más amenazados, pero a pesar de todas las amenazas, dando pruebas de bravura pasamos, porque pasamos aquellos días amargos, hoy el espíritu patriótico estaba aquí, en nuestra Falange más exaltado que en ninguna parte.

Y Falange Española a pesar de la piratería, pasó su bandera expedicionaria... (El final de la frase no llega a nuestros oídos por la enorme ovación que estaba en el salón.)

Tened en cuenta, camaradas, de Falange Española, que hay que trabajar mucho valerosamente y sin descanso para llegar a la meta, para atraer a los obreros a este Casino, donde antes se reunían los dirigentes marxistas, para elaborar su veneno y que ahora ha quedado limpio de miasmas con solo la presencia de la honrosa camisa azul.

Esos dirigentes talados físicamente y desde luego talados moralmente son los que merecen la persecución y no los obreros engañados inoculados por el virus marxista, pues a nadie se le ocurre perseguir a un animal inoculado si no a la almaña que lo inoculó.

Por ello a los obreros inoculados por el virus marxista, hay que llevarlos a nuestros Satorios de "camisas azules" para desintoxicarlos, para enseñarles, para hacerles felices. (Ovación y vivas.)

Al obrero hay que protegerle y hay que enseñarle y para hacerle huir de la miseria, nuestros falangistas llegados del frente, están preparando la fundación de los economatos. Mas también se necesita un auxilio moral para el desgraciado perseguido y en los locales de Falange debe haber una Oficina para que exponga, ese desgraciado, quién le persigue y por qué le persigue y Falange debe, después de comprobar la certeza de las declaraciones, hacer justicia, sea como sea, como con los economatos va a darles el pan de cada día.

Hay que hacer más, hay que lograr, al terminar la guerra, que las dos organizaciones más potentes de España, el Ejército y Falange Española, se fundan en una sola y Falange Española tiene que trabajar para hacer desaparecer las posibles esquinas y resquemores que existiesen.

Ceuta, que era un pueblo chico al llegar el Ejército para la campaña de Marruecos y al llegar con él, el dinero de las arcas nacionales, fué convirtiéndose en ciudad grande, pero a pesar de que todo lo debía al Ejército era antimilitarista y lo era porque, en vez de asomarse a las puertas del Campo, para ver cómo los militares, se batían como héroes y cómo derramaban su sangre por España, no se daba cuenta más que de seis emboscados en la ciudad, seis borrachos que no eran el Ejército, pues el Ejército era el que venía y caía más allá del Arroyo de las Bombas.

Es lo que ha pasado y pasa en España donde se mira a los seis emboscados en las oficinas, sin fijarse en que esos llevan manguitos y el Ejército no es eso, el Ejército no lleva manguitos, el Ejército lleva sables. (Ovación.)

Hace unos años la juventud era educada antimilitarmente por la generación del noventa y ocho, y la mayor parte de los in-

(Pasa a la última página)

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

DE TETUAN

Visita de jefes de Falange Española

Desde hace unos días se encuentra en Marruecos, con el propósito de recorrer nuestra zona de Protectorado en visita de inspección a las fuerzas y servicios de Falange Española de las JONS establecidos en el territorio, el delegado de la Junta Nacional de Mando de dicha organización patriótica, don Miguel Primo de Rivera, y el jefe provincial de León, también comisionado de aquel organismo superior, don Fernando Vélez.

Después de su visita a los cuarteles y dependencias de Ceuta y Tetuán y de revisar las fuerzas de primera y segunda línea de Falange, así como la tropa de Flechas y Secciones Femeninas de la misma organización, y de haber mostrado su satisfacción por el excelente estado de esas instituciones y milicias, los señores Primo de Rivera y Vélez, acompañados desde nuestra ciudad por el jefe Territorial, señor Cazaña, y el de Bandera, señor Carrillo, marcharon con el mismo objeto, a las poblaciones de Arcila y Larache, acompañados en su visita al sector occidental el jefe Comarcal, don Juan Sánchez Ferrero.

Los señores Primo de Rivera y Vélez presenciaron en Arcila diversos ejercicios tácticos de las fuerzas de primera y segunda línea, a sí como otros de tiro, visitando después las dependencias de la Jefatura; exteriorizando su satisfacción por el perfecto funcionamiento y patrióticas actividades de esas organizaciones de la Falange arcilense.

En la capital del Lucus revisaron a los Flechas formados en los patios del cuartel, y, a demandas del señor Primo de Rivera, estos efectuaron, con admirable precisión, diversos ejercicios, desfilando después con extraordinaria marcialidad. Asimismo lo efectuaron las unidades de primera y segunda línea, con sus jefes respectivos señores Ortega y Yerro. Los distinguidos visitantes tuvieron también frases de encendido elogio para las actividades de la Sección Femenina, cuya Jefatura ostenta la señorita Pujalte, que no descansa en la humanitaria y patriótica tarea de confeccionar prendas de abrigo para cuantos defienden en las trincheras el honor nacional.

Después de cumplimentar a las autoridades superiores de Larache y de visitar la Jefatura Local de Falange, los señores Primo de Rivera y Vélez, a quienes deseamos muy grata estanc-

cia en el territorio, pernoctaron en la capital del Lucus, emprendiendo en la mañana de ayer su viaje de inspección a la Falange de Alcazarquivir, desde cuya capital regresarán de nuevo a la capital del Protectorado, antes de marchar a la Península.

NOTICIAS VARIAS

Recientemente ha sido ascendido al empleo inmediato superior, por antigüedad en el escalafón, el laureado Comandante de Infantería, tan conocido y estimado en Marruecos, don Miguel Rodrigo, que actualmente presta sus servicios en el Grupo de Regulares de Melilla, mandando uno de los tabores de esta brillante unidad.

El señor Rodrigo se encuentra ahora con sus heroicas tropas defendiendo el honor y el prestigio de la España nacionalista en uno de los frentes de batalla de la Península.

Una nuestra cordial felicitación al prestigioso jefe a las innumerables que, con el grato motivo apuntado, está recibiendo en estos momentos.

—Hoy jueves, día 28, a las 20 horas, hablará por el micrófono de Radio Sevilla el ilustrado musulmán Sidi Mikki Naciri, quien contestará adecuadamente a la campaña difamatoria que desarrolla Radio Rabat.

La destacada personalidad cultural y política del disertante —Mikki Naciri está considerado como uno de los líderes más capacitados del movimiento nacionalista musulmán— y la solidez de los argumentos en que apoyara su tesis, reveladores de la justicia y la verdad que resplandecerán en sus palabras, de terminarán que su charla sea del mayor interés y que el mundo musulmán se disponga a escucharla con verdadera avidez.

—Por S. A. I. el Jalifa ha sido nombrado últimamente Caballero de la Orden de la Mehdauia nuestro querido compañero en la Prensa, notabilísimo cameraman cinematográfico don Antonio Solano Ruiz, a quien felicitamos muy cordialmente por la alta y merecida distinción con que la autoridad superior de la zona premia su dilatada y meritoria actuación de propagandista de Marruecos y su siempre acendrado espíritu patriótico.

—En el frente de Lopeña (Jaén) ha succumbido gloriosamente, dando su vida por la e.f.p.c dando su existencia por los santos ideales que animan al movimiento nacional, el pundonoroso Teniente de Infantería, don Manuel Vázquez Campoy, que al

frente de bizarras fuerzas de Regulares de Melilla núm. 2 encontró la muerte el día 1 de los corrientes.

Lamentamos muy de veras la desaparición del Teniente Vázquez Campoy, muy estimado en nuestra ciudad, en la que residió hace algún tiempo, y acompañamos en su justo dolor—dolor mitigado por la alteza del sacrificio—a sus distinguidos familiares.

—Durante el día de ayer con tinuo con mayor intensidad que en jornadas pasadas el fuer te temporal de Poniente que se cierne con extraordinaria violencia sobre todo el territorio de la zona.

El viento adquirió ayer caracteres huracanados y los chubascos fueron frecuentes y de cierta intensidad.

El actual cariz del tiempo no permite apreciar mejoría sensible por la persistencia del furioso vendaval.

—Ayer, a la una de la tarde, y constituyendo el acto una sentida manifestación de pesar, se celebró la triste ceremonia de conducir a su última morada el cadáver de nuestro respetable convecino, don José Ruiz Santamaría, padre político del capitán de Electras Marroquíes, don Crescencio Callejo.

A este, a la viuda del finado y a sus hijos, hacemos llegar la expresión de nuestro más profundo sentimiento por la sensible pérdida que experimentan.

—La empresa de transportes "La Valenciana", a partir del día 16 de los corrientes, ha establecido un servicio directo de pasajeros entre Melilla y Tetuán, y viceversa, siendo las salidas alternas de ambas poblaciones a las cuatro de la mañana.

La anterior medida satisface los deseos de numeroso público y establece un enlace rápido y directo entre la capital de la zona oriental y la del Protectorado.

Un bellissimo documental de Xauen

En el Monumental Cinema se está proyectando como complemento de programa un sugestivo documental cinematográfico de la pintoresca capital del Ajmás, obtenido reciente mente, con el buen gusto artístico y la escrupulosa técnica que caracterizan todas sus producciones, por el notable cameraman, corresponsal en Marruecos del Noticiario Fox Movietone, don Antonio Solano Ruiz.

La película en cuestión recoge interesantes escenas de la vida xauini y ofrece un desfile bellísimo de fotografías del barrio moro, huertas, manantiales de agua y otros pormenores del grandioso espectáculo del bravo paisaje del Ajmás.

La fotografía es siempre nítida y perfecta y la cámara se mueve diestramente en busca de planos y ángulos muy modernos y atrayentes. Es un acierto más en la brillantísima actuación cinematográfica de Antonio Solano. Es lástima que el texto oral y la adaptación musical de este valioso documental fotográfico no se muestren al mismo afortunado nivel.

Recojemos con satisfacción este laudable y bien logrado esfuerzo artístico del señor Solano, muy elogiosamente comentado por el público que acude a presenciar las exhibiciones del documental de Xauen, y lo anotamos como uno de los procedimientos más eficaces y directos en la empresa de propagación de las múltiples bellezas de primer orden que en todas sus ciudades, paisajes y costumbres, ofrece a la curiosidad occidental el viejo imperio de Marruecos.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Servicio para hoy 27 enero

Servicio para mañana día 28: Jefe de día, Jefe de Centuria Eugenio Royano Moro.

Imaginaria: Subjefe de Centuria, Ramón Romero Bueno. Patrulla: Primera Falange de la Primera Centuria.

Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

Próxima salida de Tánger el día 3 de Enero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"

Para tipo de fletes y pasajes: EN TANGER, Ditta Achille Petri. EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

Imaginaria: Segunda Falange de la Primera Centuria. Visita de Hospital: Jefe de Escuadra, Juan José Aragaus. Corneta de Guardia en el Cuartel del General Sanjurjo: Rafael Jiménez Pereira.

Imaginaria: Julio Eugenio Mingullón. Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco milicianos. Guardia Jefatura Territorial: Un subcabo y cuatro milicianos.

Segunda Centuria Primera Línea. A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo por un subjefe de Escuadra y siete milicianos de la Falange de Patrulla de Segunda Línea. A dicha hora será montada una Guardia, con dos milicianos de la misma Falange, en los Sindicatos.

Comida para hoy Desayuno: Café con leche y panecillo. Primera comida: Paella a la Cubana, Huevos fritos, carne con tomates, naranjas. Segunda comida: Estofado de carne con patatas, tortilla a la francesa, café con leche.

El secretario local de Milicias

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

CAFE MARCA "LAS CAMPANAS" EL MEJOR DE TODOS. TUESTE DIARIO O'DONNELL. 8. TETUAN

ea V. EL FARO

SE TRASPASA

un magnífico y acreditado negocio. - Razon en esta Delegación, General Aranda, segundo piso entresuelo 4



Disponibles para entrega inmediata

- MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot"
- LEGIA LA MEJOR: "Pierrot."
- JABON en polvo.
- EFFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletas, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.
- CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios.
- TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.
- TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizadas interior.
- LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.
- VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paec"; cubiertas, maticos, ruedas y demás artículos como balles-tas. Motores de moto. Cadenas antiderrapsans, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.
- UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.
- UN CARRITO para idem sin bomba.
- TUBOS de hierro de diferentes diámetros.
- ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería jaula, desmontable.
- GUARDABARROS para coche.
- MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.
- PUPITRES dobles para niños.
- ENVASES. Centenaes de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.
- BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.
- LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, barco y herramientas de taller.
- OTROS locales con agua, luz y corriente industrial.

CASA JOSE MAS CARLES. LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71. TELEFONO, 56.-CEUTA

Compañía General de Carbones S.A.

Se complace en participar al público en general, ha sido nombrada Representante del LLOYD'S en Ceuta, desde cuyo cargo queda a su disposición

Compañía General de Carbones S. A. Lloyd's Sub-Agente Calvo Sotelo, 24 Apartado, 28 CEUTA

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES "SHELL" Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera: B L A N D L I N E

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de: CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA

También admít. carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos. Calle General Franco, 20. Ceuta. Apartado 53

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

UNDEWOOD Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMPY». Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfíen de absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. PEDID FOLLETOS A M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Pablo Iglesias, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

Cerámica de los Castillejos S. A. REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

CAFÉ VICENTINO BAR Pastelería y Repostería.-Restaurant Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

Comerciantes Industriales! Contrat. tas de Obras, etc., etc., etc.! Asseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutua Patronal Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no perdigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 56

SE ALQUILA UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO Para detalles dirigirse a las Oficinas de BAEZA HERMANOS EN EL HOGA RMODERNO

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Ág-nas carbónicas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla Para trabajostipográficos EL FARO DE CEUTA

Abuelo No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA Abuelo Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 9

MENACHO LIBRERIA PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 535 CEUTA



Macharnudo «LA RIVA» Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las casas más bonitas Teléfono 2-6-7 Polígono, 8

EL FARO DE CEUTA

El homenaje de ayer al general de la Circunscripción Occidental y al heroico coronel Yagüe

HABLA EL HEROICO JEFE DE LA LEGION

Viene de la primera página) telectuales lo fueron por esas doctrinas inculcadas por esa fantástica generación.

Ahora los intelectuales han venido a Falange Española. Dejarles que vengan, eran espíritus rebeldes, bienvenidos sean, pero que tengan en cuenta que Falange Española es religión y es milicia y quien no las siente podrá llevar la camisa azul, pero no es falangista.

Si él, el creador de Falange vive ¡Dios lo quiera!, si viene a

nosotros se sentirá orgulloso de nosotros y si Dios le ha llamado, si ya no le volvemos a ver, estar seguros que, desde el cielo, os bendecirá porque habéis continuado su obra grandiosa y habéis hecho la España, Una, Grande, Libre. ¡Arriba España!

(Ovación enormísima, que se interrumpió a los vivas a Yagüe y Primo de Rivera).

El terceto interpreta el "Cara al sol..." que es cantado por todos los que se encuentran en el salón y al terminarse se dan nuevos vitores.

HABLA EL GENERAL DE LA CIRCUNSCRIPCION ORIENTAL

Después de varios minutos de vitores a España, a Franco, a Yagüe, a Falange y a los Generales de las dos Circunscripciones, se oyen insistentes voces que hablen el General Alvarez Arenas.

El Coronel Yagüe apoya la petición y el General dirige las siguientes palabras:

—Mi General (dirigiéndose al jefe de la Circunscripción Occidental), con el permiso de V. E. Ante la invitación que se me hace y por quien se me hace y por ser ceutíes vosotros a los que considero mis paisanos no puedo contrariar a hablar sino por el contrario significa un honor para mí.

Y me emociona y me alegra porque me sirve, en primer lugar, para felicitar con todo el cariño que le tengo al Coronel Yagüe.

El encontrarme entre vosotros que vestís la honrosa camisa azul, es una alegría para mí y cuando el tiempo me lo permita iré a Melilla, a la ciudad hermana de la vuestra y a los fa-

langistas melillenses me ofreceré como un camarada más, porque voy a convivir con ellos, porque abundo en las magníficas palabras de Yagüe de que España será lo que Falange Española quiera que sea y si Falange se olvida de su misión habrá cumplido una delicia de lesa Patria, pero ya sé que no se olvidará de su deber y que el que quizá está en el cielo, desde él nos bendecirá por haber seguido su obra patriótica que él trazó con su españolismo, su abnegación y su talento. (Ovación grande y vivas).

He venido del frente y he visto a vuestros compañeros falangistas. ¡Cómo combaten! ¡Qué valor! ¡Con qué pujanza!

Porque vosotros, chiquillos la mayoría a quienes nosotros los viejos, no os creíamos capaces de abandonar las comodidades de vuestras casas, habéis sido un ejemplar magnífico y cuando aquí en África sonó vuestro ¡Arriba España!, nosotros, desde España contestamos al grito y os seguimos a la lucha.

Aquí, en Ceuta, Melilla y Marruecos el patriotismo era mayor porque estaba presente en vosotros la sangre vertida por nuestro glorioso Ejército para civilizar a un pueblo, pueblo este de Marruecos que en fundido abrazo se ha puesto a nuestro lado y derrama su sangre generosa junto a la nuestra en esta gloriosa lucha.

Quiero felicitaros a todos y dedicar un cariñoso recuerdo a los falangistas que combaten en el frente.

Que no se enteren ellos—esto os lo digo bajito—que no se enteren por Dios y por la Virgen de África, si hay rencillas entre nosotros. En la Falange no debe haberlas y yo estoy seguro de que no las hay aquí, como no las hay en las trincheras, donde todo es fraternidad.

Ellos, los que luchan en las líneas de fuego, desean entregarnos una España grande y cuando ellos vengan nos desprecian y no nos castigarán nuestra felonía si no hubiésemos obrado justamente, rectamente.

Esos tres lemas de nuestro hermoso himno, que con tanto gusto se escuchan y con tanto gusto se cantan deben ser cumplidos.

Levantando su copa el General Alvarez Arenas brinda: ¡Por España!, ¡Una!, ¡Grande!, ¡Libre!

¡Arriba España!

(Gran ovación y muchos vivas a España, Franco, el General Alvarez Arenas, al General Cánovas Lacruz, Yagüe, Primo de Rivera y Falange).

Se interpreta el himno de la Academia de Infantería y luego el de Falange Española, terminando con ello el hermoso acto celebrado en honor del General Cánovas Lacruz y el Coronel Yagüe, en el nuevo Centro Cultural de Falange Española.

UN HIJO DEL DOCTOR MARAÑÓN SALDRA DE PARIS PARA SALAMANCA CON EL FIN DE PONERSE A DISPOSICION DEL EJERCITO NACIONALISTA

París, 27. — Gregorio Marañón, hijo, saldrá mañana para Salamanca, a fin de ponerse a las órdenes del Generalísimo Franco, en su calidad de alférez de Infantería.

Pertenece Gregorio Marañón, al reemplazo de 1935, y ha declarado a la prensa, por medio de un representante de la agencia Havas, que marcha a incorporarse a las fuerzas nacionalistas, en vista de la orden decretada sobre la reincorporación a filas de su reemplazo.

EL PREMIO NACIONAL DE PINTURA DE ALEMANIA

Berlín, 27. — No es único ni mucho menos el caso en este país del constructor del dirigible "Graf Zeppelin", que sin ostentar título oficial de ingeniero, llegó a conseguir la construcción de un modelo de aeronave tan perfecto como lo es el de este dirigible.

Ahora ha sido otorgado el premio nacional de pintura a José Pieter, que hace no mucho tiempo era tan solo blanqueador de fachadas. Como consecuencia de su poderosa voluntad y enorme afición ingresó en la escuela de arte de su pueblo natal, cursando los estudios en ella.

Su especialidad es la de retratos y ya sus cuadros en diferentes ocasiones fueron expuestos distintas veces en Alemania, mereciendo por parte de la crítica y público, generales elogios.

La distinción que ha merecido en esta ocasión coloca a Pieter en el primer plano de los artistas germanos.

ANTE EL PROXIMO DISCURSO DEL PRESIDENTE ROOSEVELT

Más de tres mil policías especiales prestarán servicios de vigilancia

Nueva York, 27. — Se viene con toda actividad preparando el palco, desde donde el presidente de los Estados Unidos, señor Roosevelt, pronunciará su anunciado discurso.

En evitación de que pudiera registrarse algún atentado contra la persona del Presidente se han registrado más de tres mil policías especiales prestarán servicios extraordinarios de vigilancia y ya han empezado a encasillarse las prácticas de servicios con este motivo.

Como es sabido el próximo discurso del Presidente de los Estados Unidos es esperado con ansiedad por la opinión norteamericana.

EL PACTO ENTRE BULGARIA Y YUGOSLAVIA ES ACOGIDO FAVORABLEMENTE POR LA OPINION PUBLICA DE AMBOS PAISES

Belgrado, 27. — El pacto que fué firmado el pasado domingo en esta capital, entre Bulgaria y

Yugoslavia, ha causado grata impresión en la opinión de los países que lo han suscrito.

En los círculos políticos de las naciones firmantes se comenta favorablemente este pacto.

EUROPA CONTRA EL COMUNISMO

Hasta en Francia se piden medidas contra las actividades de la Internacional comunista

Roma, 27. — La obra de defensa contra el bolchevismo aumen- ta en diferentes países de Europa.

En Londres, el ministro de Marina de Inglaterra contestando en la Cámara de los Comunes sobre el caso de los obreros despedidos en los arsenales británicos, ha dicho que existe una organización en Inglaterra dedicada a luchar contra el Estado y entre las formas que emplea para conseguir este objetivo, figura en primer término, el sabotaje en los barcos y submarinos y en los astilleros nacionales.

Ha manifestado asimismo este conserjero del Gabinete inglés, que desde hace varios años se pretende sembrar el afán de lucha y de reivindicaciones entre los obreros del país.

En la Cámara de diputados de Francia, el propio ministro de defensa nacional ha sostenido la necesidad de luchar contra la propaganda antimilitarista y de orden comunista.

La policía polaca ha procedido a la detención en la frontera soviética, de cincuenta personas, que sostenían relaciones directas con Moscú, y se dedicaban a pagar el programa bolchevique.

La prensa y distintas organizaciones de Suiza vienen sosteniendo una persistente y abnegada campaña en contra del comunismo.

EL CONSEJO GENERAL SOCIALISTA BELGA AUTORIZA AL MINISTRO VANDERVELDE PARA DIMITIR DEL GABINETE

Bruselas, 27.—La presidencia del Consejo General Socialista belga ha autorizado a Vandervelde, a presentar la dimisión en el Consejo de ministros.

Mañana se reunirá dicha presidencia con objeto de confirmar la decisión tomada.

Se comenta que el asesinato por los rojos españoles del diplomático en Madrid es lo que ha creado la crisis ministerial en Bélgica.

LA PRENSA DE BUENOS AIRES COMENTA FAVORABLEMENTE LAS NOTAS DE ITALIA Y ALEMANIA

Buenos Aires, 27.—La prensa en general comenta favorablemente el tono conciliador de las respuestas de Alemania e Italia a la nota británica sobre el caso de los voluntarios para los rojos españoles, estimando que en la actitud que en ellas se refleja, se acusa clara y terminantemente el deseo de ambas potencias de evitar conflictos generales que podrían ser una amenaza seria para la paz mundial.

SE RESUELVE PARCIALMENTE LA HUELGA DE LA GENERAL MOTORS

Nueva York, 27. — Cuarenta mil obreros de las fábricas de automóviles General Motors han entrado al trabajo, quedando aún en huelga unos noventa mil.

Los obreros que han dado por terminado el paro trabajarán unos tres días semanales.

AUXILIOS A LA AGRICULTURA PORTUGUESA

Lisboa, 27. — El Gobierno por

tugués ha remitido a la Asamblea Nacional un proyecto de ley para ayudar a la agricultura del país.

LAS TERRIBLES INUNDACIONES EN LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 27. — El Presidente de la Cruz Roja de los Estados Unidos han manifestado que los daños causados por las recientes inundaciones son enormes y para hacerse una idea de ello basta con decir que fueron arrasados 9.946 kilómetros cuadrados de terreno.

CONSEJO EXTRAORDINARIO DE LOS MINISTROS FRANCESES

París, 27. — Hoy se ha celebrado un Consejo extraordinario bajo la Presidencia de León Blum, para tratar de la Defensa Nacional. Todos los Ministros presentaron proyectos sobre el particular.

CONVERSACIONES ANGLO ITALIANAS

Roma, 27. — El próximo martes se reanudarán las conversaciones anglo-italianas.

A CONFESION DE PARTE...

Tenerife, 27. — La radio roja de Alicante decía en un manifiesto que hay que exterminar a todos los políticos que son los mayores explotadores del trabajador.

50 LIBRAS ESTERLINAS POR UN SELLO DE CORREO

Londres, 27. — Como se sabe durante el jubileo de Jorge V se hizo una emisión de sellos de dos y medio peniques. Algunos se editaron, por equivocación, en distinto color, habiendo sido retirados en su mayoría. Los filatéticos consideran de gran valor y se ha llegado a pagar en subasta pública cincuenta libras por cada uno de esos sellos.

Otras noticias radiofónicas

UNA PATRIA UN ESTADO UN CAUDILLO

CERVANTES

Jueves 28 de enero de 1937
Continúa de seis a doce
POR ULTIMA VEZ

Un programa colosal que solo se proyecta un día. 20 th. Century Fox presenta al dinámico y conocido actor James Dunn en la simpatísimas comedia de acción repleta de graciosas situaciones, que tiene por título: EL TUNANTE

en la que intervienen la nueva estrella Dorothy Wilson y la veterana Zasu Pitts. En el mismo programa la comedia en dos partes AMOR A BORDO. Por tratarse de una buena película, recomendamos a usted la proyección de

EL TUNANTE
la que como ante sdecimos sólo se proyecta hoy

Mañana otro gran estreno. SU MEJOR AMIGA, una producción que emociona y subyuga. El viernes Dick Powell, Ann Dvorak y Paul Witheman y su orquesta en UN MILLON DE GRACIAS. El sábado Cary Grant, Genevieve Tobin y Ed. Eweret Horton en EL TEMPLO DE LAS HERMOSAS. Film Paramount en Español.

Café marca
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

LA REUNION DE LA SOCIEDAD DE LAS NACIONES

Viene de la primera página) merece la consideración de aplicarle un calificativo que no existe en el diccionario, dice, con un cinismo inigualable, que estas no son ideologías distintas.

Los marxistas lo que desean es destruir la civilización de Europa e incorporarse a Rusia, suponiendo a los mandatos supremos de los grandes judíos y masones, que figuran como dirigentes del régimen soviético.

Vosotros negáis y nosotros afirmamos. Vosotros queréis agregar a la U. R. S. S. el solor español. Ni en la reconquista siquiera hubo un objetivo más definitivo, que el que tenemos nosotros en esta guerra, hemos de llamar a esta de rebelión santa.

Un puñado de hombres, dice Alvarez del Vayo. Este es el que tiene las carreteras del territorio más largas, el que tiene la inmensa mayoría del pueblo, su economía restablecida, todos los principios estatales de un país de bidamente organizados y determinados, relaciones exteriores: todo esto supone un Poder, un Estado.

Los rojos, por el contrario, son los que sufren la huida clara y terminante. Los que ven a sus dirigentes hacer lo que les viene en gana, careciendo de orden y de organización en todos los aspectos. En la parte que ellos aún presionan no se observa absolutamente nada que pueda ser estatal.

MANIFESTACIONES DE PERIODISTAS ARGENTINOS

San Juan de la Luz, 27. — Entre algunos refugiados argentinos que se encontraban en la empujada de su país en Madrid y que han conseguido salir en el vapor "Tucumán", se encuentran los periodistas Arenas y Alzada, que han hecho interesantes manifestaciones relacionadas con la actual situación de la capital española.

Entre otras cosas han dicho que la vida en Madrid se hace cada día más imposible, confirmando la carencia de viveres y la enorme miseria que se advierte en aquella ciudad.

Han dicho que mientras la población pasa hambre y se encuentra en una ruina tremenda, los milicianos extranjeros se entregan a una vida airada y de libertinaje escandaloso. También han expuesto que el general ruso Kleber no cesa en su actuación dictatorial, llevando a cabo una táctica en extremo vergonzante y siempre con el látigo en pie, mostrando así que su autoridad es la única que se deja sentir en el ambiente viciado de la población madrileña.

EL "DAILY MAIL" COMENTA EL ASUNTO DE LA EVACUACION DE MADRID

Londres, 27.—El diario londinense "Daily Mail", ha comentado hoy por medio del conocido y autorizado periodista mister Matison, el incidente relativo a la evacuación en España.

Después de afirmar que sólo puede llevarse a cabo la evacuación en Madrid observando una gran cautela, dice que los que intervienen en esta cuestión tienen gran responsabilidad y estima que sólo podrá llevarse a efecto, fijando para ello unas zonas neutrales, en donde los evacuados puedan estar bajo la salvaguardia y garantía de autoridades capaces de asegurarla.

Termina diciendo que ha de hacer resaltar el hecho de que la población de Madrid muestra gran resistencia en ser evacuada.

EL MINISTRO INTERINO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DE SUECIA HABLA DE LA CUESTION DE LOS VOLUNTARIOS

Estocolmo, 27.—El ministro interino de Negocios Extranjeros de Suecia ha declarado que no se permitiría de ningún modo el reclutamiento de voluntarios para el extranjero, ya que ello está prohibido en Suecia.

Siguió exponiendo que si hubo en el país sueco reclutamiento ilícito para España, lo ha sido en número bastante reducido.

Ha manifestado que el Gobierno está dispuesto a presentar, si preciso fuera, en el parlamento un proyecto de ley, con el contenido de medidas prohibitivas de una manera concreta y bien definida.

Por último, el ministro interino de Negocios Extranjeros se manifestó partidario de la política de no intervención.

LINIA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO
SANATORIO QUIRURGICO
Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

viso a los consumidores de la Leche Condensada

EL BEBE HOLANDES

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.

Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre

PEDIDAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA

Siempre fresca. Siempre igual
El Bebé Holandés no tiene rival

AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

GRAN ACADEMIA DE CORTI Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados

Precios de propaganda por inauguración de esta Academia. Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales

Calle Clavijo núm. 1.—Esquina Soberanía Nacional

Flores Muñoz
ODONTOLOGO

Ha trasladado su clínica dental a Soberanía Nacional, 40

¿Quereis tomar un café exquisito? Compradle

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Dr. Salustiano Mas Cleries
MEDICO

Especialista en vías digestivas
Consulta de 3 a 5

(Estómago, hígado e intestinos)

Calle Teniente Arrabal, 2-1., (esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios).

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República, antigua fotografía Castro, los señores donadores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejan de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA
(Antigua fotografía Castro)

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES